

Seniorenadventfeier

Jedes Jahr zu Beginn der Adventzeit, werden die Kinder der Volksschule eingeladen, gemeinsam mit dem Kindergarten und der Bläsergruppe der Musikkapelle Klösterle einen adventlichen Seniorennachmittag mitzugestalten.

Frühzeitig wurden daher in den Unterrichtsstunden fleißig Gedichte und Weihnachtslieder einstudiert. Wenn es dann soweit ist, präsentieren alle Kinder stolz auf der Bühne vor zahlreichem Publikum ihre Darbietungen.

Von den SeniorInnen gab es wie immer viel Applaus und [von der Gemeinde Klösterle](#) als Dankeschön an die Kinder ein Gebäck oder eine Süßigkeit mit einem erfrischenden Getränk.





